

まちがと



▲講師の紺野美沙子さん

毎日笑顔で過ごすために！

文化講演会 < 9 / 28 >

町民会館のさくらホールで女優などとして活躍している紺野美沙子さんによる文化講演会が開催されました。紺野さんは「子どもと女性の笑顔のために」というテーマで自身の子育ての経験を踏まえながら、人生を笑顔で過ごすために必要なこと、心掛けることなどを話し、会場は時折笑いも沸き起こり、にぎやかな講演会となりました。

初期消火に感謝！

消防活動協力者への感謝状贈呈式 < 10 / 1 >

9月9日に発生した建物の一部が燃えた火災で初期消火を行い、延焼を防いだとして、幸田町消防本部から10月1日に稲葉貴志さん(横落区)に感謝状が贈られました。感謝状を受け取った稲葉さんは「このような感謝状をいただき、大変光栄に思います。」と話してくれました。



▲感謝状を受け取る稲葉さん



▲おそろいのユニフォームがステキです！

宮城・仙台大会に出場！

ねんりんピック宮城仙台 2012 出場を報告 < 10 / 4 >

町老人クラブ連合会の里地区ゲートボールチームが、10月13日～15日に開催された、ねんりんピック宮城・仙台 2012 大会に愛知県代表として出場しました。ゲートボール交流大会は、全国から164チームが出場して宮城県蔵王町総合運動公園で開催されました。

秋空の下、笑顔はじけた♪

町内8保育園運動会 < 10 / 6・13 >

10月6日に坂崎・大草・わした・菱池・幸田・豊坂、13日に里・深溝保育園で運動会が開催されました。園児らはこの日のために練習した踊りを披露したり、リレーでは裸足で力いっぱい運動場を走りました。保護者と一緒に出場する競技では、保護者の手を元気にひっぱって走る姿も見られ、会場には笑い声と歓声があふれていました。



▲うんどうかいきてくれてありがとう！(大草)



▲おとうさん！はやくー！(幸田)

身近な情報を広報へ

坂崎の良さを再発見！

坂崎学区ウォークラリー < 10 / 13 >

坂崎の京ヶ峯で坂崎小学校全校児童と保護者・学区民が参加のウォークラリーが開催されました。坂崎小学校をスタートし、里山から標高 170m の京ヶ峯の頂上を目指しました。途中にはスタンプを押してもらってチェックポイントがいくつかあり、参加者らは自然を満喫したり、地元の里山保存会の黒柳保夫くろやなぎやすおさんから里山の話の話を聞いたりしながら、坂崎の良さを改めて実感している様子でした。



▲景色が最高の見晴台で記念撮影



▲やっほー————！！



▲試食コーナーに えこたん登場♪

幸田の特産 めしあがれ♪

道の駅「筆柿まつり」 < 10 / 13・14 >

道の駅 筆柿の里・幸田で毎年恒例の筆柿まつりが開催されました。収穫の最盛期を迎えるこの時期、道の駅で 500 円以上買い物をしたお客さんに筆柿のプレゼントがありました。そのほかにも筆柿の試食コーナーも設けられ、多くの人でにぎわいました。

日ごろの活動が認められました！

安全なまちづくり県民大会 < 10 / 15 >

平成 24 年度安全なまちづくり愛知県民大会が名古屋国際会議場センチュリーホールで行われました。日ごろの安全なまちづくり活動を認められた防犯ボランティア団体の坂崎区防犯パトロール隊と防犯パトロール幸田南歩会に愛知県知事から、日ごろから地域の犯罪防止に寄与した功労を認められた三浦孝義つうらたかよしさん（市場区）には、愛知県防犯協会連合会長から、それぞれ感謝状が贈呈されました。



▲三浦孝義さん（左）、坂崎区防犯パトロール隊の黒柳保夫さん（中）、防犯パトロール幸田南歩会の村越浩幸さん（右）



▲感謝状の贈呈

これからもご活用ください！

幸田町シルバー人材センター 30 周年記念式典 < 10 / 17 >

公益社団法人幸田町シルバー人材センターが設立 30 周年を迎え、町民会館のつばきホールで記念式典を開催しました。式典では、長年にわたり同センターの発展に貢献した人や企業に感謝状などが手渡され、フィナーレでは生バンドの演奏をバックに参加者みんなで歌を歌い、楽しい式典となりました。

フォトニュース

広報直通ダイヤル (63) 5132
FAX (63) 5139
E-mail: kikakujo@town.kota.lg.jp

まちがと



▲見事なハーモニーでした♪（深溝小）

ホールを包む 見事なハーモニー♪

幸田町小中学校音楽会 < 10 / 17 >

第7回幸田町小中学校音楽会が町民会館さくらホールで開催され、町内の6小学校の児童と3中学校の生徒が参加しました。児童たちはおそろいの衣装を身にまとい、この日のために練習してきた曲を表情豊かに体全体を使って見事に表現しました。また、中学生による弦楽器や吹奏楽の演奏も披露され、会場は美しい音色や歌声に包まれていました。

やっぱり健康が一番♪

できる男の健康料理塾 < 10 / 19 >

できる男の健康料理塾が保健センターで開催されました。この日は、お弁当を使った健康料理について学び、カロリーを気にしながらのお弁当詰めを体験。講師からウォーキングの正しい歩き方を教えてもらい、自分で詰めたお弁当を持ってさっそく町民会館に向けてウォーキングに出掛けました。参加者同士、楽しく会話を弾ませながら歩いていると、目的地の町民会館にはご褒美のようなコスモス畑が広がり、参加者らは顔をほころばせていました。



▲栄養師さんによるお弁当チェック。
意外とむずかしいですね…



▲コスモス畑で ハイ、チーズ♪



▲歌もダンスも楽しくできたね☆（中央小）

楽しむことが大切なんだ♪

演劇宅配事業 < 10 / 17・18・19 >

町制60周年記念事業「幸田ミュージカル2013」の制作に携わるプロのミュージカル劇団「音楽座ミュージカル/Rカンパニー」の劇団員3人が町内の6年生を対象として、演劇、歌、ダンスの楽しさを児童たちに伝えました。プロの演劇を体感した児童の1人は「むずかしかったけど、楽しい気分になった。」と話してくれました。

伝統を引き継ぎ、新たな南風を！ 南部中学校 30周年記念式典 < 10 / 20 >

南部中学校が開校30周年を迎え、記念式典を開催しました。式典では、生徒たち手作りのくす玉が開かれ、同校卒業生3人によるオペラの演奏・歌の披露も行われました。また全校生徒による南部中学校の合唱曲「南風」や南中ソーランも披露され、訪れた人たちからは南中のさらなる「飛翔」に期待を込めた大きな拍手が贈られていました。



▲手話も交えた全校合唱「南風」



▲華麗で力強い 南中ソーラン

身近な情報を広報へ



▲参加者全員で記念撮影

緑あふれるまちづくりを！

あい森と緑づくり事業DECOウオーク幸田< 10 / 21 >

(株)デンソーと幸田町の共催による県民参加の植栽イベント「DECOウオーク幸田」が荻区の不動ヶ池親水公園で開催されました。当日は、地域住民や地域団体および社員など約180人が参加し、木や花の植栽や清掃活動が行われ、緑豊かな公園がさらに美しく輝きを増しました。

目指せ！未来の発明家

幸田町少年少女発明クラブ発足< 10 / 21 >

中央公民館で幸田町少年少女発明クラブ発足式開催後、第1回目のクラブ活動が開催され、町内に住む小学4年生から6年生のクラブ員27人(全32人)が出席しました。クラブ活動では、「身近な材料で飛ぶものを作ろう」というテーマで、竹トンボを模した紙トンボを一人一人の発想で作っていました。今後、町内企業で働く社員や大学の先生などを指導員に迎え、工作を通じて科学的な発想力を養っていきます。



▲オリジナル紙とんぼ制作中♪



▲グルーガンを使うなんておもしろいね！

地域への恩返し！

幸田高校の生徒があいみ通りを清掃< 10 / 22 >

幸田高校の1年生237人がJR相見駅から同校までを結ぶ「あいみ通り」の清掃活動を行いました。開業前に植樹した木々の根元に生えた雑草を抜いたり、ごみを拾ったりしました。参加した生徒の1人は、「服とかも汚れたけど、そんなことよりもまたやりたいと思った！」と元気に話してくれました。



▲雑草で袋はすぐいっぱい！

音の楽しさ伝えます♪

音楽宅配事業アウトリーチ< 10 / 30・31・11 / 1 >

小学校の児童たちに音楽の楽しさを体感してもらう音楽宅配事業も今年で8年目を迎えました。今年度のアーティストはヴァイオリニストの松本蘭さんまつもとらんとピアニストの近藤亜紀さんこんどうあき。町内の小学校5年生を対象として、素晴らしい演奏を何曲も披露してくれました。



▲幸田小学校の様子



▲荻谷小学校の様子

フォトニュース

広報直通ダイヤル(63)5132
FAX(63)5139
E-mail:kikakujo@town.kota.lg.jp

第57回
町民大運動会
 10月28日(日)開催!

第57回 町民大運動会が幸田中央公園で開催されました。当日はあいにくの雨模様で午後0時20分をもって後半の部が中止となりましたが、午前中は悪天候をものともせず、白熱した展開が繰り広げられました。順位は次のとおりです。

優勝 坂崎区 準優勝 横濱区 3位 長嶺区 4位 久保田区 5位 桜坂区 6位 高力区

*雨天中止の場合、4種目終了していれば表彰対象とする。(町民大運動会大会要項による)

思うように進まないの！(むかでレース)



ゴール直前。いい笑顔っ♪



29cmの長靴に悪戦苦闘！(幸田オリンピック)



(地域の皆さん こんにちは)

むかでレース終了後。雨空なんて吹き飛ばすほどの元気です♪



凜々しい!と思ったら3輪車!(幸田オリンピック)





パパのもとまで無事にとぅちゃーく♪ (ここまでおいで)



ここまでおいで♪ …あれ？



カメラを向けるとステキな笑顔が♪



見事なチームワークを見せた 中学校対抗リレー女子の部



力強い走りを見せた 中学校対抗リレー男子の部



仲良く手をつないで「いくぞー☆」



先頭の人、ものすごく楽しそうです♪



呼吸ぴったり！二人三脚♪



応援席。写真に写っているほぼ全員の方が笑顔ですね♪♪